

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 09. Dezember 2009

Sozialarbeiterisches Konzept Bereich Platz der Deutschen Einheit

Antrag der SPD-Fraktion:

Auf der Veranstaltung der Westend-Stadtteilkonferenz am 03.09.2009 zur Trinkerszene wurde zugesagt, ein sozialarbeiterisches Konzept für diese Zielgruppe zu entwickeln. Bis heute ist diesbezüglich nichts geschehen.

Bereits am 16.10.2007 hat der der OBR Westend/Bleichstraße einstimmig einen Antrag u. a. folgenden Inhalts beschlossen:

„Der Magistrat wird gebeten, für den Platz der Deutschen Einheit, insbesondere für die vordere Bleichstraße und für den Faulbrunnenplatz, ein kombiniertes sozial- und ordnungspolitisches Konzept zu entwickeln, das geeignet ist, der dortigen Trinker- und sonstigen Rauschgiftszene eine Hilfe durch z.B. Streetworker zu geben und damit gleichzeitig die Anwohnerschaft wie die Passanten von den Auffälligkeiten dieser Szene zu entlasten“.

Außer dem am 22.08.2008 verhängten Alkoholverbot ist nichts weiter passiert. In Ergänzung wurde vom Dezernat für Bürgerangelegenheiten und Integration am 09.03.2009 für weitere Lösungsansätze auf das Sozialdezernat verwiesen.

Ein Konzept im gewünschten Sinne ist bis heute nicht bekannt geworden.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten, der am 03.09.2009 gegebenen Zusage entsprechend endlich ein Konzept zu entwickeln und zeitnah vorzulegen, das Lösungsansätze für die Trinker- und Rauschgiftszene im beschriebenen Bereich aufweist.

Protokollnotiz Nr. 0108

Der Beratungsgegenstand ist in die Beschlussfassung zum Tagesordnungspunkt 6 eingeflossen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher